



Reconocimiento por los 25 años de colegiados.



Presidente nacional y decanos.

Arriba, los colegiados que cumplen 40 años y, abajo, los nuevos egresados.

Pasado, presente y futuro

Ingenieros técnicos industriales celebran su tradicional convivencia con la entrega de sus distinciones colegiales

El Colegio Oficial de Graduados e Ingenieros Técnicos Industriales de Almería -Cogital- ha reconocido a los nuevos colegiados y a los miembros que han cumplido 40 y 25 años de

colegiación en su tradicional convivencia de Navidad celebrada hace unos días en la que el decano presidente, Francisco Lores, elogió «el compromiso del colegio con la sociedad almeriense, garantizando a través de la colegiación una garantía inequívoca de calidad y respon-

sabilidad profesional»; y «aunque las cosas no van todo lo bien que a todos nos gustaría, también podemos presumir de que hemos mejorado en otros muchos aspectos colegiales», apuntó.

Además de las distinciones, también se entregaron los premios de los distintos torneos deportivos del XV Campeonato Intercolegial Andaluz con tercer clasificado del tenis dobles, subcampeones del pádel, subcampeones de fútbol sala y campeonas de pádel femenino.

Y fue, en definitiva, una convivencia en la que el compañerismo y el buen humor fueron la nota dominante, acompañados de representantes de las distintas administraciones para concluir con un brindis deseando lo mejor para el venidero año 2017.

Entre ellos, el delegado provincial de la Consejería de Economía,

Innovación, Ciencia y Empleo en Almería, Miguel Ángel Tortosa; el concejal de Fomento, Comercio y Playas del Ayuntamiento de Almería, Carlos Sánchez; el director general de Campus, Infraestructuras y Sostenibilidad y el director de la Escuela Superior de Ingeniería, ambos de la Universidad de Almería, Francisco Javier Lozano y Antonio Giménez, respectivamente; el presidente del Consejo General de Colegios Oficiales de Graduados en Ingeniería de la rama Industrial, Ingenieros Técnicos Industriales y Peritos Industriales de España (COGITI), José Antonio Galdón; y los presidentes de los colegios provinciales de Córdoba, Jaén y Sevilla, Francisco López, Miguel Ángel Puebla y Ana María Jáuregui, así como el vicedecano y secretario de Murcia y Málaga, Alfonso Ramón García y Francisco Bravo.